



Infos & Links

Bio-Baumwolle und Ihre Vorteile

Bio-Baumwolle ist gut für die produzierenden Bauern, die Umwelt und für den Verbraucher.

- Beim biologischen Anbau von Baumwolle wird auf den Einsatz von chemisch-synthetischen Pestiziden und Düngemitteln verzichtet. Stoffliche Boden- und Gewässerbelastungen sowie das Gesundheitsrisiko für die Bauern werden so minimiert.
- Die Bauern erhalten eine Bio-Prämie und mehrjährige Abnahmeverträge. Dadurch wird den Produzenten ein ausreichendes und regelmässiges Einkommen gewährt und eine Belastung durch Kleinkredite kann vermieden werden.
- Im Gegensatz zur konventionellen Baumwolle, die in den wichtigsten Produktionsländern USA und China Exportsubventionen geniesse, wird die Bio-Baumwolle nirgends staatlich subventioniert. Dadurch werden Entwicklungsländer, die sich keine Subventionen leisten können, nicht benachteiligt.
- Dank der schonenden Bewirtschaftungsmethoden bleibt die Bodenfruchtbarkeit besser erhalten und die Ertragsfähigkeit der Böden langfristig gewährt. So haben auch zukünftige Generationen eine gute Aussicht auf ertragsreiche Ernten.
- Bio-Baumwoll-Textilien enthalten kaum Zusatzstoffe und verursachen deshalb auch seltener Hautreizungen und Allergien.

Copyright © 2009 - 2026 www.gesundes-haus.ch – Stand: 14.02.2026

gibbeco Genossenschaft Information Baubiologie

Sponsoren/Partner:



ALTERNATIVE
BANK
SCHWEIZ



YTONG multipor

